

BAB III

METODE STUDI KASUS

A. Lokasi dan Waktu Pemberian Asuhan

Lokasi pemberian asuhan kepada Ny.S bertempat di PMB Agnes Tri Wiyarti, A.Md. Keb yang berada di Desa Seloretno, Kec Sidomulyo Lmapung Selatan. Dimana Ny.S tinggal bersama suami di Desa Sidodadi, Kec Sidomulyo Lampung Selatan.

Pada kunjungan pertama asuhan kebidanan kehamilan terhadap Ny.S dilakukan di PMB Agnes Tri Wiyarti, A.Md. Keb pada hari Jum'at, tanggal 07 Februari 2020, ibu datang ingin memeriksakan kehamilannya.

Pada kunjungan kedua asuhan kebidanan kehamilan terhadap Ny. S dilakukan di PMB Agnes Tri Wiyarti, A.Md. Keb pada hari Rabu, tanggal 19 Februari 2020, ibu datang ingin memeriksakan kehamilannya.

Waktu pemberian asuhan kebidanan persalinan terhadap Ny.S dilakukan di PMB Agnes Tri Wiyarti, A.Md. Keb pada hari Sabtu, 22 Februari 2020 saat Ny.S inpartu kala 1 fase aktif.

B. Subyek Laporan Kasus

Subyek laporan kasus yaitu ibu bersalin Ny.S dengan fokus pada Inpartu Kala 1 Fase Aktif tanpa ada komplikasi pada ibu bersalin tersebut.

Kehamilan ini merupakan hamil kedua Ny.S. Ibu merasa gugup dan khawatir tentang persalinannya. Sebab riwayat persalinan terdahulu Ny.S tidak dapat beradaptasi dengan nyeri persalinan sehingga penolong persalinan saat itu Bidan melakukan rujukan terhadap Ny.S sehingga persalinan dibantu dengan tindakan Vakum dengan indikasi partus lama. Tidak heran jika Ny.S merasa cemas dengan persalinan anak keduanya terutama rasa sakit saat melahirkan.

Rasa sakit yang muncul saat kontraksi menjelang melahirkan normal, tentu berbeda dengan rasa sakit pada umumnya. Rasa sakit yang dialami belum tentu terasa sama pada tiap wanita. Hal ini bergantung dari kesiapan secara fisik dan mental menjelang persalinan, serta berbagai faktor lain, seperti dukungan serta motivasi yang didapat selama persalinan.

Karena rasa sakit merupakan kekhawatiran yang dirasakan oleh Ny.S maka dari itu peneliti akan memberikan tehnik *massage counter pressure* pada Ny.S untuk dapat beradaptasi dengan nyeri persalinan inpartu kala 1 fase aktif di PMB Agnes Tri Wiyarti, A.Md. Keb Lampung Selatan.

C. Instrument Pengumpulan Data

Instrumen pengumpulan data studi kasus pada ibu bersalin di PMB Agnes Tri Wiyarti, A.Md. Keb Lampung Selatan adalah berupa data dari buku KIA, Register ANC, Prosedur Tindakan Tehnik *Massage Counter Pressure*, Lembar Observasi Form Intensitas Skala Nyeri Sebelum dan Sesudah Intervensi Dilakukan, dan Format Asuhan Kebidanan pada ibu bersalin inpartu kala 1 fase aktif.

D. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian adalah

1. Observasi

Peneliti mencari data dan mengobservasi langsung ibu bersalin sesuai dengan manajemen kebidanan yaitu 7 langkah varney.

2. Wawancara

Peneliti melakukan wawancara langsung pada ibu bersalin untuk mengetahui masalah-masalah atau keluhan yang dirasakan oleh ibu selama proses kehamilannya, pola hidup atau kebiasaan sehari-hari, dan hubungan komunikasi ibu bersalin dengan keluarga

3. Studi Dokumentasi

Dilakukan dalam asuhan kebidanan dalam metode SOAP yaitu:

a. S (Subjektif)

Berisikan pendokumentasian hasil pengumpulan data dasar ibu bersalin melalui anamnesa sebagai langkah Varney yang terdiri dari identitas diri ibu bersalin dan suami, serta keluhan yang dialami saat kunjungan.

b. O (Objektif)

Berisikan pendokumentasian hasil pemeriksaan fisik ibu bersalin, hasil TTV, hasil Laboratorium, dan tes diagnosis lain yang dirumuskan dalam data fokus untuk mendukung assement sebagai langkah 1 Varney.

c. A (Analisa)

Berisikan hasil analisa dan interpretasi data subjektif dan objektif dalam identifikasi diagnose dan masalah,antisipasi diagnose dan masalah potensial, dan perlunya tindakan segera oleh bidan atau Dokter, sebagai langkah 2,3 dan 4 Varney.

d. P (Pelaksanaan)

Berisikan tindakan perencanaan, tindakan, dan evaluasi berdasarkan assemen sebagai langkah 5,6 dan 7 Varney.

E. Bahan dan Alat

Bahan dan alat yang digunakan dalam studi kasus ini yaitu Tensimeter, Stetoskop dewasa, Jam tangan, Termometer, Doppler, Refleks Hammer, Pita Ukur untuk penunjang data .Sedangkan alat untuk teknik *massage counterpressure* yaitu lotion dan bantal.

F. Jadwal Kegiatan

NO	HARI/ TANGGAL	JENIS KEGIATAN	KETERANGAN
1.	07, dan 19 Februari 2020	Kunjungan ANC (PMB Agnes Tri)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pendekatan manajemen kebidanan 2. Memberikan informed consent untuk meminta persetujuan sebagai pasien 3. Memeriksa TTV ibu 4. Menjelaskan kepada ibu tentang ketidaknyamanan pada trimester III 5. Mendiskusikan persiapan persalinan bersama ibu 6. Memberitahu ibu tanda-tanda persalinan 7. Melakukan evaluasi terhadap asuhan yang sudah diberikan kepada ibu.
2.	Sabtu, 22 Februari 2020	Asuhan persalinan di PMB Agnes Tri	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan pemeriksaan TTV,DJJ dan pemeriksaan dalam. 2. Melakukan informed consent pada pihak keluarga untuk mendapatkan tindakan medis lanjutan. 3. Mengajarkan ibu cara relaksasi saat ada his 4. Melakukan pemantauan

			<p>DJJ dan TVV setiap setengah jam</p> <p>5. Saat ibu telah memasuki inpartu kala 1 fase aktif melakukan teknik <i>massage counter pressure</i> untuk membantu ibu beradaptasi dengan nyeri persalinan. Pengukuran awal skala nyeri dimulai saat ibu masuk inpartu kala 1 fase aktif dan pengukuran terakhir saat ibu sudah dapat beradaptasi dengan nyeri persalinan .</p> <p>6. Menyiapkan peralatan untuk persalinan.</p> <p>7. Melakukan evaluasi terhadap asuhan yang sudah diberikan kepada ibu yaitu penerapan teknik <i>Massage Counter Pressure</i> pengukuran efektifitas <i>massage</i> dilakukan saat ibu merasakan kontraksi dengan melihat secara objektif ekspresi ibu terhadap nyeri persalinan.</p>
--	--	--	--